
Compte Rendu

REUNION DU 18.02.20 Comité Consultatif CommunalCC

Excusés :Martine Vallée , Françoise Hocquart,Christine Dupont,Louise Briec

Absents : Hélène Ronceray

Présents : Aymeric Lefeuvre, Colette Bordier, Mathilde Berger, Izzie Siméon, Charlotte de 
Parscau,Laurence Allain, Christelle Perdriel (corrdinatrice des trois groupes).

- Lecture du compte rendu de la réunion du 21 janvier

- Aucune rencontre des sous-groupes n’a eu lieu depuis. Charlotte  fait part de « sa 
gène » quant à un manque de méthodologie avec pour exemple le projet lecture ou 
autre actions possibles  comme un « atelier » échange des talents entre enfants 
avant la mise en place d’un tiers lieux

L’idée  est qu’il ne faut pas hésiter à mettre sur papier les idées et les transmettre au 
groupe. Ces « petits » projets, faciles à mettre en œuvre par l'action des villageois 
peuvent être soumis aux commissions qui rapidement posent des dates, inscrivent 
des volontaires et entrent en action. Peut-importe si tout n'est pas parfait au premier 
jet, l'essentiel est d'avancer par ces « petits » projets conqurets. 

- Sur le site mairie un onglet Comité Consultatif Communal. Gestion du site par Erik 
Perdriel. Sur cette page, tous les documents en lien avec le CCC. Comptes rendus 
des 3 ateliers, coordonnées des participants, animateurs, coordinatrice. L'accès est 
réservé aux membres du CCC. Ce n'est pas une page ouverte à tout le web. 

ID : 3C@stsuliac.ff Mdp : 3-Cercles

-Prise de connaissance du dossier de candidature pour le café librairie d’Olivia le 
divelec ( l’école buissonnière)- proposition de le mettre sur le site + rencontre avec 
les 3 cercles. Bien que la Mairie n'est encore pris aucun engagement avec les 
auteurs de ce dossier, ce dernier semble correspondre aux idées imaginées par le 
CCC. Une certaine retenue s'exprime, il ne faut pas aller trop vite. Et si des villageois 
avaient un projet à proposer ? Que voulons nous vraiment ? Que ne voulons nous 
pas ? Comment est-ce ailleurs ? 

o Est soulignée l'importance de mettre en place un « cahier des charges » de 
ce futur nouveau lieu. Il semble apparaître que c'est précisément le rôle du 
CCC. 

o Une visite de la Librairie Café de Bécherel est organisée par Izzie, le 7 mars. 
Covoiturage à mettre en place. 

- A propos de l'espace Notre Dame, il est impératif que tous l'aient visité. Séance de 
rattrapage de visite des locaux de l’espace notre dame mercredi 1er avril 18h. Merci 
Laurence !

- Une idée d'organiser une occupation éphémère de la cour de l'école est 
évoquée. Lors d'un pic-nique ou d'un gouter. Il paraît important de commencer
déjà à s'approprier les lieux pour mieux s'y projeter.

mailto:3C@stsuliac.ff


- Projet « des mots dans le guidon » suite au doc envoyé par Laurence qui doit 
rappeler Olivia le divelec pour un complément d’info. Le dossier est simplement 
évoqué. On découle rapidement sur le sujet suivant : 

- Que pourrions nous inventer pour que le village soit doté d'un « pôle de 
programmation artisitque et culturelle ? Spectacles vivants pour tous. Il y en a 
souvent eu dans le village mais afin de péréniser ces propositions et participer à un 
développement durable du paysage culturel de notre village, une entité ayant les 
cartes en mains serait nécessaire. Réflexion en cours. Echanges à mener en lien 
avec la commission développement durable. 

- Prévoir des lieux de communications entre tous( exemple du tableau place du 
carrouge)

- Le code électoral préconise de cesser toutes commissions municipales et extra-
municipales pendant la période électorale et ce à partir du 1er Mars 2020. Les 
réunions des 3 ateliers ne peuvent se dérouler au mois de Mars dans les locaux 
communaux et aucun élu ne peut participer à ce type de réunions.

Le nouveau Conseil Municipal délibérera dès son élection concernant le C.C.C. et 
nottamment afin d'élire de nouveaux élus référents.

En attendant, les individus sont libres de réunion, de discussion, de recherches, de 
réflexions dans la joie et la bonne humeur ! 


